

Vendredi 12 mars

Cette semaine, en motricité, nous avons commencé un niveau cycle pour apprendre à se déplacer de différentes façons : nous marchons sur les pierres de rivière, dans les cerceaux, sur les coussins,



en équilibre sur la poutre et à quatre pattes sur le banc...



Puis il faut ramper sous un banc et grimper à l'escalier pour glisser sur le toboggan.



Nous avons écrit les paroles de la suite de la chanson « Je voulais dans mon cartable » pour préparer le film pour le projet « Petit Cinéma de Classe »... Théo et Antoine viennent dans la classe vendredi, ils vont nous faire découvrir des techniques de cinéma que nous pourrons peut-être utiliser dans notre film .



Lundi prochain nous travaillerons avec Marion pendant que Philippe s'occupera, au bureau, des inscriptions des futurs petits de l'année prochaine.